

Preguntas frecuentes sobre la Inscripción Abierta 2024-2025

Planes médicos

¿Cómo puedo saber si mi médico está en la red de BCBSTX?

Los planes BCBSTX de Michaels utilizan la red de proveedores Blue Choice PPO. Vaya a [BCBSTX.com/Michaels](https://www.bcbstx.com/Michaels) y busque su proveedor.

Si el nombre de mi médico aparece en la búsqueda en el sitio web [BCBSTX.com/Michaels](https://www.bcbstx.com/Michaels), ¿es seguro asumir que está dentro de la red?

Hay muchas redes en el sitio de BCBSTX. Solo los proveedores de la red Blue Choice PPO se consideran dentro de la red. Utilice el enlace [BCBSTX.com/Michaels](https://www.bcbstx.com/Michaels), que lo llevará directamente a la red Blue Choice PPO.

¿Cuáles son el deducible y el desembolso máximo del plan Choice HSA?

Depende de su nivel de cobertura – si cubre solo a usted mismo o si cubre a miembros de su familia. Vaya a [MIKBenefits.com](https://www.mikbenefits.com) y revise Resumen de beneficios, la guía de beneficios o el Resumen de beneficios y cobertura para obtener información sobre el plan.

¿Puedo tener la Basic PPO en la primera mitad de 2024 y el Choice HSA en la segunda mitad de 2024?

Sí. Puede cambiar de plan médico durante la Inscripción Abierta y pasará al nuevo plan el 1 de julio de 2024.

¿El desembolso máximo y el deducible son el mismo monto?

No. Primero paga el deducible antes de que Michaels comience a compartir los costos con usted (coseguro). Cuando alcance el desembolso máximo, habrá terminado de pagar los servicios dentro de la red por el resto del año del plan (1 de julio de 2024 al 30 de junio de 2025).

¿Mi médico tiene que completar un formulario para recibir crédito por mi examen de bienestar y evitar el recargo?

Si recibió su examen físico antes de estar cubierto por el plan médico de Michaels y está esperando enviarlo para el próximo año del plan, sí. Puede encontrar el formulario en [MIKBenefits.com](https://www.mikbenefits.com) > Health & Wellness > Wellness Programs & Surcharges. Si completa su examen físico mientras está inscrito en un plan médico de BCBSTX a través de Michaels, recibirá crédito una vez que BCBSTX procese su reclamo; no se requiere ninguna otra acción por su parte o la de su médico.

¿Dónde encuentro el formulario de bienestar?

Puede encontrar el formulario en [MIKBenefits.com](https://www.mikbenefits.com) > Health & Wellness > Wellness Programs & Surcharges.

Si mi cónyuge no tiene acceso a otras coberturas, ¿puedo cubrirlo en algún plan médico?

Sí.

¿Dónde encuentro información del plan BCBSTX?

El Resumen de beneficios y cobertura de BCBSTX está disponible en [MIKBenefits.com](https://www.mikbenefits.com) > Resources > Documents > Summaries of Benefits & Coverage (SBC). Elija la pestaña BCBSTX.

¿Evalúate es el mismo programa que el año pasado?

Sí, es la misma herramienta actualizada con la información del plan de este año.

Cobertura de medicamentos recetados

¿Por qué tenemos que usar CVS?

Debe usar CVS para todos los suministros de 90 días. Puede utilizar todas las demás farmacias que acepten Prime Therapeutics como proveedor dentro de la red, como Walgreens, Wal-Mart, Target, ShopRite y muchas otras.

¿Seguiremos teniendo medicamentos de mantenimiento por \$0?

Sí, dependiendo de la medicación de mantenimiento. La lista completa está disponible en [MIKBenefits.com](https://mikbenefits.com) > Benefits > Health & Wellness > Medical Coverage & Resources > Pharmacy Benefits > Maintenance Medications. Haga clic en el enlace de la [lista de medicamentos preventivos](#).

¿Las marcas preferidas para las recetas seguirán siendo las mismas?

Depende del medicamento de marca preferido. La lista del formulario está disponible en [MIKBenefits.com](https://mikbenefits.com) > Benefits > Health & Wellness > Medical Coverage & Resources > Pharmacy Benefits. Haga clic en el enlace del [Formulario de la Lista Equilibrada de Medicamentos de Prime Therapeutics](#).

Cuenta de ahorros de salud (HSA)

¿Me inscribo en la HSA ahora o al final del año?

Puede comenzar a ahorrar en la HSA ahora solo si se cambia del plan médico Kaiser o PPO al plan Choice HSA para el período entre el 1 de julio de 2024 y el 31 de diciembre de 2024. En el otoño tendremos una inscripción separada para el año calendario completo 2025.

Quiero participar en la HSA; ¿puedo inscribirme en el plan Basic PPO?

No. Para ser elegible para la HSA, debe estar inscrito en el Plan Choice HSA.

Si cambio al plan PPO del plan Choice HSA, ¿qué sucede con mi inscripción en la HSA?

Deberá dejar de contribuir a la HSA a partir del 1 de julio de 2024, ya que ya no será elegible para esta cuenta.

¿Cuándo comienza Michaels a contribuir a la HSA?

Michaels contribuye a su HSA después de inscribirse en el plan Choice HSA. Si se inscribe en el plan Choice HSA durante la Inscripción Abierta, la primera contribución de Michaels será para el cheque de pago del 12 de julio de 2024. Tenga en cuenta que sus contribuciones se prorratearán para el período entre el 1 de julio de 2024 y el 31 de diciembre de 2024 si se está inscribiendo en Choice HSA ahora pero anteriormente tenía un plan médico diferente o renunció a la inscripción en un plan médico.

Cuentas de gastos flexibles (FSA)

Si estoy inscrito en el Plan PPO y cambio a Choice HSA a partir del 1 de julio de 2024, ¿qué sucede con mis contribuciones a la FSA?

Deberá pasar de la FSA de atención médica a la FSA de propósito limitado si anteriormente se inscribió en una FSA de atención médica. El IRS no le permitirá tener al mismo tiempo la Cuenta de Ahorros para la Salud y la FSA de atención médica completa.

Si actualmente estoy inscrito en la FSA de atención médica, ¿puedo cambiar a la FSA de propósito limitado durante la Inscripción Abierta?

Solo puede cambiar a partir del 1 de julio de 2024 para la inscripción del plan FSA a la FSA de propósito limitado si cambia de los planes Kaiser, Enhanced o Basic PPO al plan Choice HSA.

¿La cantidad que pusimos en la FSA durante los últimos 6 meses debe utilizarse antes de finales de 2024?

Si actualmente participa en la FSA de atención médica, todos los gastos deberán realizarse antes del 31 de diciembre de 2024.

¿Tengo que inscribirme en un plan médico de Michaels para inscribirme en la FSA?

No, no es necesario inscribirse en ningún plan Michaels para inscribirse en la FSA. Puede utilizar los fondos para todos los gastos elegibles incluso si tiene cobertura en otro lugar.

¿Las FSA, o se usan o se pierden?

Si está inscrito en la FSA de atención médica, tiene hasta el 31 de diciembre de 2024 para incurrir en gastos de la FSA de atención médica. Todos los gastos de 2024 deben presentarse para su reembolso antes del 31 de marzo de 2025. Puede transferir hasta \$640 de los fondos de la FSA de atención médica de 2024 no usados para usarlos en gastos de 2025. Para la FSA de cuidado de dependientes, los gastos deben incurrirse antes del 15 de marzo de 2025. Tiene hasta el 31 de marzo de 2025 para presentar los gastos de la FSA por cuidado de dependientes para su reembolso.

Ya estoy inscrito en una FSA. ¿Qué sucede con mi inscripción para el plazo de Inscripción Abierta del 1 de julio de 2024?

No se necesita ninguna acción; su elección de la FSA continuará hasta el 31 de diciembre de 2024. Realizará sus elecciones de la FSA de 2025 durante el período de Inscripción Abierta de octubre de 2024.

Planes dentales

¿Hay algún cambio en el proveedor de seguro dental?

No, Cigna sigue siendo nuestro proveedor sin cambios de plan.

Plan de visión

¿Hay algún cambio en el proveedor de seguro de visión?

No, Cigna sigue siendo nuestro proveedor sin cambios de plan.

¿Cómo se presentan reclamos a Eyemed cuando se utilizan proveedores fuera de la red?

Vaya a [MIKBenefits.com](https://mikbenefits.com) > Benefits > Health & Wellness > Vision Coverage > Additional Resources > y haga clic en [Formulario de reclamo fuera de la red de EyeMed](#).

Inscribirse en Workday

¿Cómo agrego o elimino dependientes de mi cobertura?

Hay una tarea para esto en su bandeja de entrada en Workday. O vaya a [MIKBenefits.com](https://mikbenefits.com) y encontrará un enlace en la Guía de inscripción con la ayuda laboral sobre "Cómo agregar o editar dependientes". También puede llamar a Servicios para Miembros del Equipo para recibir asistencia.

¿Puede mi cónyuge cancelar su cobertura actual y ser agregado a mi plan en Michaels?

Agregar a su cónyuge en la Inscripción Abierta no se considera un Evento de Vida Calificado. Puede agregar a su cónyuge a su plan, pero debe consultar con su empleador si puede cancelar su cobertura a partir del 30 de junio de 2024.

Si estoy en una licencia (LOA), ¿cómo completo mi inscripción?

Hay una tarea sobre cómo hacer esto en su bandeja de entrada en Workday o vaya a [MIKBenefits.com](https://mikbenefits.com) y hay un enlace en la ayuda laboral sobre "Inscripción abierta durante licencia". También puede llamar a Servicios para Miembros del Equipo al 1-855-432-MIKE (6453) para recibir asistencia.

¿Qué sucede si no quiero realizar ningún cambio en mis beneficios actuales?

Los beneficios actuales en los que está inscrito se trasladarán automáticamente al nuevo año del plan, cubriendo a sus mismos dependientes, con excepción de la FSA y la HSA. Debe inscribirse en esos planes cada año. La inscripción a HSA y FSA se ocurre en el otoño para una fecha de vigencia del 1 de enero.

¿Cómo agrego un fideicomiso como beneficiario?

Vaya a la página de inicio en Workday > Menu > Benefits > Beneficiaries > Add > Create a New Trust as Beneficiary.

Eventos de vida calificativos

Cuando agrega un bebé como un evento de vida, ¿está cubierto el bebé durante los primeros 30 días mientras usted obtiene la cobertura?

Tiene 30 días desde la fecha de nacimiento para agregar el bebé a su plan médico en Workday. Una vez que la información se envía a nuestra compañía de seguros, la cobertura entra en vigencia retroactivamente a la fecha de nacimiento. Si no agrega a su recién nacido a su cobertura dentro de los 30 días posteriores a su fecha de nacimiento, tendrá que esperar hasta la Inscripción Abierta del próximo año para agregarlo a sus beneficios.

Otras preguntas sobre Inscripción Abierta

¿Habrá un momento en que la inscripción de beneficios pase al año calendario en lugar del 1 de julio?

No es probable. La época de mayor actividad del año en Michaels es de octubre a diciembre, que es cuando otras compañías suelen tener su inscripción abierta. Michaels tiene un año de plan 7/1 para garantizar que nuestros Miembros del Equipo tengan tiempo suficiente para revisar sus beneficios, asistir a seminarios web y completar su inscripción.

¿Dónde está la presentación de Inscripción Abierta?

Vaya a [MIKBenefits.com/open-enrollment](https://mikbenefits.com/open-enrollment) en Seminarios web de Inscripción Abierta y haga clic en el enlace.